

TEMA: LOS ENEMIGOS DE LA CRUZ DE CRISTO

TEXTO: FILIPENSES 3:18-19 Porque por ahí andan muchos, de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo; 19 el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el vientre, y cuya gloria es su vergüenza; que solo piensan en lo terrenal.

El apóstol Pablo en su carta a la iglesia en Filipos hace un llamado a los cristianos a tener cuidado con aquellas personas que son **ENEMIGOS DE LA CRUZ DE CRISTO**.

Y tenemos que saber que estos enemigos no solamente son personas inconversas que no creen en el Señor, sino que también las podemos encontrar dentro de las iglesias, que con sus actitudes demuestran su menosprecio y su rechazo a la cruz de Cristo y todo lo que representa para la vida cristiana.

Es por eso que debemos dejar bien claro algo muy importante: **NO HAY EVANGELIO NI CRISTIANISMO SIN CRUZ (1 Corintios 1:18)** Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios.

I) LA CRUZ ES UN SÍMBOLO PRIMERAMENTE DE PERDÓN, JUSTIFICACIÓN, SALVACIÓN Y REDENCIÓN (COLOSENSES 2:13-15) Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados, 14 anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, 15 y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.

Solamente por medio del sacrificio hecho por nuestro Señor Jesucristo en la cruz del calvario podemos recibir el **PERDÓN** de todos nuestros pecados por medio de la sangre de Cristo derramada en la cruz. **(Vs 13)** Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,

Solamente por medio del sacrificio de Cristo en la cruz podemos ser declarados **JUSTOS** pues él anuló el acta de los decretos que nos era contraria, pues él pagó con su muerte toda nuestra deuda con el Padre Celestial. **(Vs 14)** anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz,

Solamente por medio del sacrificio de Cristo en la cruz podemos ser declarados **LIBRES**, pues Cristo con su muerte “**DESPOJÓ**” a satanás es decir, le quitó poder y la autoridad que tenía sobre nuestra vida. **(Vs 15)** y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz

ENTONCES, LOS ENEMIGOS DE LA CRUZ DE CRISTO SON LAS PERSONAS QUE RECHAZAN LA OBRA REDENTORA DE CRISTO (Filipenses 3:19a) “EL FIN DE LOS CUALES SERÁ PERDICIÓN,....”

Ser enemigo de la cruz significa menospreciar o rechazar la obra redentora de Cristo, confiando en méritos propios o en filosofías humanas en lugar de la gracia de Dios.

Son aquellas personas que creen que pueden ser salvos tomando un camino que no tenga que pasar por la cruz de Cristo, **PERO NO HAY UN CAMINO QUE LLEVE A LA VIDA ETERNA QUE NO PASE POR LA CRUZ DE JESÚS (Colosenses 1:17-20)** y él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo tenga la preeminencia; 19 por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud, 20 y por medio de él reconciliar consigo todas las cosas, así las que están en la tierra como las que están en los cielos, haciendo la paz mediante la sangre de su cruz.

Hechos 4:12 Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.

II) LA CRUZ ES UN SÍMBOLO DE SACRIFICIO, DE CONSAGRACIÓN Y DE COMPROMISO PERMANENTE (MARCOS 8:34) Y llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.

Nuestro Señor Jesucristo tenía una misión que cumplir y para poder cumplir esa misión tuvo que rendir primeramente su voluntad a la del Padre Celestial (Lucas 22:41-42) Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de rodillas oró, 42 diciendo: Padre, siquieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi voluntad, sino la tuya.

Para poder cumplir su propósito y su misión el Señor tuvo que sacrificar su vida y por eso él mismo **TOMO SU CRUZ (Juan 19:17-18)** Y él, cargando su cruz, salió al lugar llamado de la Calavera, y en hebreo, Gólgota; 18 y allí le crucificaron, y con él a otros dos, uno a cada lado, y Jesús en medio.

Es por eso que el Señor nos invita a seguir su ejemplo, a tomar nuestra cruz y seguirle, a estar dispuestos a rendir nuestra voluntad a la de él , a sacrificar nuestra soberbia, nuestro orgullo, nuestra vanidad para obedecerle cueste lo que cueste.

Pero lastimosamente **LOS ENEMIGOS DE LA CRUZ DE CRISTO** están dispuestos a traer sus peticiones, sus problemas, y sus necesidades delante de Dios, **PERO NO ESTÁN DISPUESTOS A TOMAR SU CRUZ**, para rendir su vida y su voluntad al señor.

Son personas que **QUIEREN UN CRISTIANISMO SIN CRUZ** un evangelio sin compromiso, sin consagración, sin obediencia, solamente enfocado en lo terrenal, en lo carnal, enfocado en los afanes y placeres de este mundo (**Filipenses 3:19 b**) **el fin de los cuales será perdición, “CUYO DIOS ES EL VIENTRE, Y CUYA GLORIA ES SU VERGÜENZA; QUE SOLO PIENSAN EN LO TERRENAL”**.

LOS ENEMIGOS DE LA CRUZ DE CRISTO ESTÁN ENFOCADOS EN LAS EXPERIENCIAS ESPIRITUALES, EN LAS EMOCIONES, pero sin un verdadero compromiso con el Señor, ni una vida rendida o consagrada al Señor (**Judas 1:19**) **Estos son los que causan divisiones; los sensuales, que no tienen al Espíritu.**

Un cristiano sensual es aquel dominado por los sentidos, es decir, **POR LAS EMOCIONES**, y no por el Espíritu Santo.

Son los que **BUSCAN EXPERIENCIAS, PERO NO TRANSFORMACIÓN**, Se emocionan en la alabanza y en eventos espirituales, pero no dejan que la Palabra transforme su carácter (**Mateo 5:8**) **Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí.**

Son personas que **DEPENDEN DE LOS SENTIMIENTOS, NO DE LA FE**, es decir que su vida espiritual está basada en lo que sienten en el momento, no en una relación constante con Dios (**Hebreos 11:6**) **Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.**

SON CRISTIANOS INCONSTANTES, en un momento están encendidos, y después están fríos, porque su fe no está basada en la obediencia, sino en emociones pasajeras (**Santiago 1:8**) **El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos.**

Son personas que NO SOPORTAN LA CORRECCIÓN NI EL COMPROMISO, Prefieren mensajes motivacionales o profecías de bendición, pero **EVITAN LA CRUZ**, es decir, evitan las enseñanzas que los llama al arrepentimiento y a un cambio de vida (**Proverbios 15:10**) **La reconvención es molesta al que deja el camino; Y el que aborrece la corrección morirá.**

Es decir que son creyentes que buscan sentir la presencia de Dios, pero no quieren rendir completamente su vida a Él. **SON AQUELLOS QUE QUIEREN VER MILAGROS DE JESÚS, PERO NO ESTÁN DISPUESTOS A CARGAR SU CRUZ Y SEGUIRLO** (**Juan 6:26**) Respondió Jesús y les dijo: De cierto, de cierto os digo que me buscáis, no porque habéis visto las señales, sino porque comisteis el pan y os saciasteis.